

Osaki Culture

おおさき文化を創るいろいろなもの。本、音楽、スポーツ、心を豊かにする遊びの情報を届けます。



- 『「AM HERE-水の中の龍』
宝田 久人 著
日貿出版社 刊
- 『絶対に出る世界の幽霊屋敷』
ロバート・グレンビル 著
日経ナショナルジオグラフィック社 刊
- 『縁側のある家と暮らし』
エクスナレッジ 刊
- 『こおり』たくさんのふしぎ傑作集
前野 紀一文
齊藤 俊行 絵
福音館書店 刊
- 『けだものと超けだもの』
サキ 著
白水社 刊

「瀧は木と岩と水といった自然界の三大要素が合体した究極の自然美」と大型カメラを担いで日本の中の瀧を撮影した著者の写真集。

城と要塞、墓地や屋敷など場所ごとの美しい写真と幽霊話で、世にも恐ろしい世界の心霊スポット89カ所を紹介する。

昔ながらの家が少なくなってきた今でも「縁側」に当たる場所は残っているのでは。風を感じる場所を探すヒントに。

水が氷になるときに、何が起きているのか。水の分子の結びつきを子どもが手をつなぐ姿に例え解説。透明な氷の作り方から北極海の氷まで、氷の魅力が満載。

10月の午後というのに窓を開け放しにしている理由は、3年前に叔母を襲った悲劇のためと話す姪。「開けっ放しの窓」ほか、短編の名手のウィットがさえわたる短編集。

図書館だより ☎22-0002

Vol.191 「涼をもとめて」

昨今の日本の夏は、地球温暖化の影響なのでしょうが、過ごしにくい日が多いようです。7月7日ごろは小暑、7月23日ごろは大暑と、これから夏の最も暑い時期を迎えます。

少しでも暑さをやり過ごせるよう、涼しさを日々の生活の中に取り入れたいものです。ひんやりとした空気を感じられる写真集、風が吹き抜ける工夫、見た目も涼やかな料理、背筋が寒くなる話などの本を集めました。

涼をもとめて図書館に来てみてはいかがでしょうか。

FMラジオで市の情報を発信中

▶おおさきエフエム放送
83.5MHz (http://oosaki-fm.or.jp/)
月～金曜日 ①7:30～7:35 ②12:00～12:05 ③17:50～17:55
土曜・日曜日 ①8:00～8:10 ②12:00～12:10 ③19:00～19:10

7月の移動図書館「きらり号」

古川地域	6日(水)・20日(水)	9:45～10:30 清滝地区公民館
松山地域	1日(金)・15日(金)	9:50～10:35 松山町駅前区集会所
	8日(金)・22日(金)	9:50～10:35 松山公民館
三本木地域	1日(金)・15日(金)	13:40～14:25 三本木総合支所駐車場 14:50～15:40 南谷地集会所
	鹿島台地域	8日(金)・22日(金)
岩出山地域		13日(水)・27日(水)
	6日(水)・20日(水)	14:45～15:30 スーパーセンターラスト岩出山店
11:00～11:45 真山地区公民館		13:40～14:25 有備館の森公園駐車場 14:50～15:35 ウジエスーパー岩出山店
	10:10～10:55 鳴子総合支所駐車場	
鳴子温泉地域	13日(水)・27日(水)	11:20～12:05 川渡地区公民館
	14日(水)・28日(水)	10:40～11:25 鬼首地区公民館 13:05～13:50 中山コミュニティセンター 14:15～15:00 湯めぐり駐車場
田尻地域	5日(水)	10:35～11:35 大貫地区公民館
		13:05～14:00 沼部公民館 14:25～15:20 ウジエスーパー田尻店

※悪天候などの事情で、運行を中止・変更する場合があります。

Discover OSAKI

おらほのニュース
発信します！

- 25日 ●ベガルト仙台ホームゲーム 観光物産販売PR
- 17日 ●大崎市三本木地域交通死亡事故ゼロ1500日間達成「感謝状」贈呈式
- 14日 ●令和4年第2回大崎市議会定例会開会(28日まで)
- 10日 ●宮城県田んぼダム実証コンソーシアム総会
- 4日 ●おおさき宝大使 元横綱白鵬 間垣親方襲名報告記者会見

6月の主な出来事

3年ぶりの開催！『「ささ結」田植え体験会2022』

5月29日、すがすがしい青空の下、古川地域宮沢地区において、ササニシキ系ブランド米『ささ結』の田植え体験会が行われました。

大崎の米『ささ結』コンソーシアムと、Date fm (株式会社エフエム仙台)が行っている「Date fm SDGs ACTION」との共催で、米の成長する仕組みや食べ物の大切さを参加者に体験してもらうため、実施されました。

体験会は、当初予定していた定員の10組20人を超える応募があり、子どもから大人まで12組約40人が参加し、坂井農産の皆さんの指導のもと、手植えで行う田植えに、汗を流していました。



▲はだしで丁寧に手植えをする参加者(左)。苗がなくなったら、投げてもらって上手にキャッチ！(右)

災害時に備え、避難訓練および引き渡し訓練を実施しました

6月14日、田尻地域の幼稚園、小・中学校で、合同避難訓練および引き渡し訓練が行われました。

この訓練は、地震の発生を想定した避難訓練と、子どもたちを帰宅させるため、幼稚園や小・中学校の職員が保護者へ引き渡し訓練です。

すまいる園では、職員と園児、その保護者が参加し、職員が保護者を一人一人確認しながら、園児の引き渡しを行いました。保護者の元へ引き渡された子どもたちは、先生にあいさつをし、帰宅してきました。

いつ起こるか分からない災害は、日頃から備えておくことが大切です。災害への備えを今一度、見直してみませんか。



◀園庭でクラスごとに園児の引き渡しが行われました

東京ヤクルトスワローズ 今野龍太投手の展示コーナーをリニューアルしました

岩出山地域・岩出山高等学校出身で、東京ヤクルトスワローズ 今野龍太投手の展示コーナーが、岩出山総合支所玄関入口ホールに設置されています。サイン入りユニフォームやグローブのほか、応援メッセージボードや今野投手の近況を伝えるボードが、新しく設置されました。応援メッセージボードに書かれたメッセージは、定期的に今野投手に届けられます。

また、令和4年1月8日に発足した、今野投手の後援会の名誉顧問に、伊藤市長が就任しました。

大崎市初のプロ野球選手、今野龍太投手のさらなる活躍を期待して、皆さんで応援していきましょう。



◀応援メッセージボードには、自由に記入することができま